

Fiktiver Verbandsbrief 1976 – Zusammenschluss der Pfadfinder und Pfadfinderinnen

Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs Datum: 1. Jänner 1976

Liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder,

nach vielen Monaten intensiver Gespräche und sorgfältiger Überlegungen freuen wir uns, euch heute eine bedeutende Entscheidung bekanntzugeben: Die beiden bisherigen Verbände, die Pfadfinder Österreichs und die Pfadfinderinnen Österreichs, werden ab sofort gemeinsam als ein Verband auftreten – die Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs (PPÖ).

In den letzten Jahren haben wir erkannt, dass unsere beiden Organisationen viele gemeinsame Ziele und Werte teilen: Freundschaft, Hilfsbereitschaft, Abenteuerlust, Respekt gegenüber der Natur und den Mitmenschen sowie der Wunsch, Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung zu fördern. Nach langen Verhandlungen und dem Austausch vieler Erfahrungen sind wir zu dem Schluss gekommen, dass ein Zusammenschluss allen Mitgliedern neue Möglichkeiten eröffnet.

Dieser Schritt bedeutet, dass wir künftig gemeinsame Lager, Aktionen und Projekte durchführen werden. Jede Gruppe, jede einzelne Pfadfinderin und jeder Pfadfinder bringt seine individuellen Stärken ein, und gemeinsam können wir noch mehr Abenteuer erleben und noch größere Gemeinschaft erfahren. Der Zusammenschluss steht für Zusammenhalt, Vielfalt und gegenseitige Unterstützung – Werte, die uns als Pfadfinderinnen und Pfadfinder seit jeher wichtig sind.

Wir sind überzeugt, dass dieser gemeinsame Weg unsere Bewegung stärkt und neue Chancen für alle Mitglieder eröffnet. Gemeinsam wollen wir die Ideale der Pfadfinderinnen und Pfadfinder weitertragen und in der Praxis leben – für Freundschaft, Abenteuer und Engagement.

Wir danken euch für eure Unterstützung, euer Vertrauen und eure Begeisterung. Möge dieser neue Abschnitt in der Geschichte unserer Bewegung uns allen Freude, Zusammenhalt und viele unvergessliche Erlebnisse bringen.

Mit pfadfinderischen Grüßen Die Bundesleitung der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs

